

No.8 学校だより 信 篤

Shintoku elementary school News

令和5年 11月 30日(木)発行
市川市立信篤小学校 校長 佐々木 英充
<http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/>

学校教育目標
やさしく・かしこく・たくましく
～自分らしさが輝く 信篤っ子の育成～

- ・お互いを認め合い、助け合う
- ・よく考え、共に学び合う
- ・進んで体をきたえる



月日が過ぎる速さに驚きながら毎日を過ごしております。今年も残すところ、1 か月となってしまいました。11月は「校内音楽会」「音楽発表会」「信篤ふれあいフェスティバル」、4年ぶりの「市内音楽会」など多くの行事がありました。音楽会は、制限を緩和し、昨年より多くの児童や保護者の皆様に、素敵な音楽をお聞きいただけたと思います。またフェスティバルでは、実行委員会の皆様、PTAの皆様方のおかげで、思い出に残る楽しい時間を児童、教職員共に過ごさせていただきました。ありがとうございます。

寒い季節に入り、インフルエンザの流行が心配されますが、感染拡大防止に努めながら教育活動に取り組んでいきたいと思っております。引き続き、本校の教育活動への御理解と御協力をお願い申し上げます。

○校長の思い 「あなたは どう思う？」 ーすべては子ども達のためにー

12月4日(月)から12月10日(日)は「人権週間」、12月3日から9日までの期間は「障害者週間」です。昨年度も学校だよりに載せましたが、子ども達が大人になって活躍する時代は、今以上にいろいろな特性を持った人と多く関わる社会になると想像されます。私は、人と人が関わる時大切な力は、相手のことを考えられる力だと思っております。この力は、すぐ身につくものではないかもしれませんが、ですから、私は子ども達と話をする際に「あなたは どう思う」といつも「コツコツ」「地道」に、なげかけるようにしています。何気ない言葉かけかもしれませんが、問いかけることで子ども達が自分なりの考えや振り返りができ、相手のことを考えられる「芽」が育っていくと考えています。こういう「芽」をみんなで育てていきたいなあとも思っています。



学校教育目標と学校教育活動のつながり

No2 学校だよりでお知らせしましたが、本校は学校教育目標に「やさしく・かしこく・たくましく」を掲げ、目標の実現のために、学校教育活動の中で、様々なことに取り組んでいます。「やさしく」は心の育成、「かしこく」は学力、「たくましく」は体力や健康を中心においています。学校だよりやブログを通し、少しずつですが、学校教育目標と関連させながら、学校の取り組み等を紹介していければと思います。

開かれた学校づくり③ 学校施設の開放



市川市の学校では、学校教育活動に支障がない範囲で、午前9時から午後9時まで、学校施設の開放をしています。信篤小学校でも平日の夕方から夜間にかけては、運動中心の活動が体育館や校庭で行われており、土日にかけても様々な活動が行われています。そういう中で、地域の活動にも学校施設を開放しております。

先日は地域の活動として、夜にねぎぼうずコミュニティクラブ主催で「天体観測会」があり、きれいな夜空に輝く星を望遠鏡で観測し、子どもも大人も感動しながら観測していたと聞きました。また、第11地区の子ども会育成会主催で、「マラソン大会」があり、本校の児童も活躍していました。学校の教育活動のほかに、地域で子どもたちがいろいろな経験できる場として、そして地域の皆さんが繋がれる活動の場として、学校施設を活用していただき、うれしく思います。



特色ある学校づくり（本校の特色：学校間の近さを生かして・・・）

県立市川特別支援学校との交流（その3）

11月15日(水)千葉県150周年事業に参加し、市川特別支援学校と合同で、イクスピアリに掲示する「千の葉」制作のワークショップに参加しました。本校からは5年生の20名が代表で参加しましたが、この制作活動以前に信篤小と支援学校の全児童が一人一枚の葉を作り、当日はそれを持ち寄り「千の葉」を作り上げました。この作品は16日(木)～19日(日)にイクスピアリ2階セレブレーション・プラザ前に展示されました。



待ちに待った
トイレ完成！！



7月から改修工事で使えなかった、トイレが遂に、新しくなって帰ってきました！すべて洋式です。きれいに、ていねいに使ってほしいと思います。



児童用トイレ



職員用トイレ

外トイレ

【高谷中ブロック 小中一貫型小学校・中学校】

通称名

信篤三つ葉学園



3校1園・学校運営協議会を開催

11月8日(水)高谷中学校において信篤幼稚園を加え、合同で学校運営協議会を開催しました。協議会では、市川市教育委員会の担当課(学校地域連携推進課)の方から、学校運営協議会についての説明があり、その後各学校・園の委員の自己紹介、学校・園の様子について情報を共有しました。また、信篤三つ葉学園として、小中の連携、小小の連携についての報告があり、今後は教科等の連携や系統性について引き続き共通理解を深めていくことが大切だということを確認しました。

【12月の主な行事】

日	曜日	行 事	日	曜日	行 事
1	金	朝会 なのはな応援集会	16	土	
2	土	【なのはな】合同学習発表会	17	日	【吹奏楽部】管弦楽フェスティバル
3	日		18	月	
4	月	【なのはな】振替休業	19	火	【1年・なのはな】ALT 授業 全校 5 校時日課
5	火	全校4校時 教育相談日（～8日）	20	水	集金再引き落とし日 ノー残業デー（留守電 16:45）
6	水	全校4校時 教育相談日（～8日） ノー残業デー（留守電 16:45）	21	木	給食最終日 大掃除(親子清掃)4 校時
7	木	全校4校時 教育相談日（～8日）	22	金	短縮 4 校時 冬休みを迎える会
8	金	全校4校時 教育相談日（～8日） 【1年】昔遊びの会 PTA 理事会	23	土	冬季休業（～1/8）
9	土		24	日	
10	日		25	月	
11	月	芸術鑑賞教室 集金引き落とし日	26	火	閉庁日
12	火	スクールカウンセラー来校	27	水	閉庁日
13	水	【2年】助産師さん講演会 ノー残業デー（留守電 16:45）	28	木	閉庁日
14	木	クラブ 古紙リサイクル回収 【2年】ALT 授業	29	金	年末年始休業
15	金		30	土	年末年始休業

※水・・・ノー残業デー(定時退勤 16:30)

【1月の主な行事】

日	曜日	行 事	日	曜日	行 事
9	火	1月朝会 短縮4校時日課	20	土	
10	水	【5・6・な】身体測定 給食開始 ノー残業デー(留守電 16:45)	22	月	【5年・6年】5校時日課
11	木	【3・4】身体測定 委員会活動【4年】5校時日課	23	火	スクールカウンセラー来校
12	金	PTA 理事会【1・2】身体測定	24	水	ノー残業デー(留守電 16:45)
17	水	定例研 ノー残業デー(留守電 16:45)	25	木	【3年】クラブ見学 クラブ活動
18	木	【4年】校外学習 古紙リサイクル回収	31	水	市内公開研究会【2学年授業展開】
19	金	校内書初展(~26日)【5年】校外学習			

学校ホームページ「しんと君のねぎ畑ブログ」では学校の様子を定期的に更新しています。お時間のある際に、どうぞ御覧ください。



11月 しんと君のねぎ畑ブログ

- | | | |
|-------------|----------------|---------|
| ○音楽発表会 | ○信篤ふれあいフェスティバル | ○3年校外学習 |
| ○千葉県150周年事業 | ○2年校外学習 | |